

Hans der Länge nach in einem großen Wasser-
tümpel!

Als Hans sich wieder aufgerichtet hatte, sah er mit Schrecken und Betrübniß über seinen Anzug: Die neue Hose war über und über mit Schmutz bedeckt, und hatte außerdem infolge des Falles einen großen Riß bekommen.

Wie jämmerlich sah der kleine Mann aus, als er nun vor seine Mutter trat! Unter bitteren Thränen versprach er, sich fortan besser zu halten, und da vergab die gute Mutter ihm seine Unachtsamkeit. Die erste Hose aber hat sie aufgehoben, daß diese stets den größern Hans an sein Versprechen erinnern sollte.

Schone deine Zähne!

Elise hatte die böse Gewohnheit, daß sie ihre Zähne als Zuckerzange und als Nußknacker gebrauchte. Jedes Stückchen Zucker, das sie zum Kaffee erhielt, biß sie erst entzwei. Bekam sie Nüsse, so hätte sie dieselben ja mit dem Hammer aufschlagen können oder mit dem Nußknacker knacken. Aber nein, sie steckte die Nüsse zwischen die Zähne und — knack!